

2024年11月14日  
報道関係者各位

## (株)ガスパル東北が(株)サイコーにペットボトルキャップを寄付 子どもたちへワクチンを届ける活動につなげました

ガスパルグループの株式会社ガスパル東北（本社：宮城県仙台市、代表取締役社長：田中幸治）は、10月31日に株式会社サイコーへ、社員が回収したペットボトルキャップの寄付を行いました。本寄付により、世界の子どもたちへワクチンを届ける活動に繋がります。

### ■今回および累計寄付実績

	数量（個）	重量（kg）	ポリオワクチン購入可能数
今回寄付量	<b>6,665</b>	<b>15.5</b>	<b>4人相当分</b>
累計寄付量	82,562	191.8	48人相当分

※4kgでワクチン1人分を購入可能

### ■寄付に至った経緯

ガスパル東北ではES（従業員満足度）向上委員会の設置をはじめとした、従業員一人ひとりの働きがい向上に努めています。同委員会にて施策を検討する中で、社会貢献につながる活動がしたいとの声がありました。日頃の業務であるエネルギー供給から目線を変えた取組みも従業員の働きがいにつながると考え、2019年よりペットボトルキャップ回収を実施。今回で14回目の寄付となりました。



▲社員によるキャップ回収の様子

### ■株式会社サイコーのエコキャップ運動について

サイコーでは「ペットボトルキャップを集めて世界の子どもにワクチンを届けよう」という、認定NPO法人 世界の子どもにワクチンを日本委員会（以下JCV）の活動に賛同し、エコキャップ運動を推進しています。集められたエコキャップを荷受け、数量集計、選別作業などを実施後、プラスチック形成会社へ売却しており、その一部をJCVへ寄付しています。

また、エコキャップの選別作業を社会貢献活動の一環として障がい者福祉施設へ業務委託することで就労支援も行っています。

出典：株式会社サイコー エコキャップ運動紹介ページ <https://kk-saikoh.co.jp/ecocap>

当グループは「人の生きる」と共に歩むエネルギー企業として、今後もステークホルダーとともにより多くの方々が健康に暮らせる社会づくりに寄与できるよう、邁進してまいります。